



Apartes del itinerario espiritual 2a parte- Retiro (día 6)

Quinto Domingo de Cuaresma

De algunos personajes del Escrituras hebreas se dice que quedaron “sellados” o marcados en su corporalidad a causa del encuentro con Dios.

Jacob, “marchaba cojeando porque estaba herido en la cavidad del muslo” en su lucha nocturna en el Yabbok (Gen 32,31); **Moisés** “no sabía que tenía radiante la cara después de haber hablado con el Señor” (Ex 35,29); **Jeremías** sentía su Palabra “como un fuego ardiente encerrado en los huesos” (Jer 20,9). En el Cantar de los Cantares el **novio** dice a su amada: “Grábame como un sello sobre tu corazón, como un sello sobre tu brazo...” (Cant 8,6) y **Dios mismo se reconoce “marcado” por su pueblo**: “Mira, en las palmas de mis manos te llevo tatuado...” (Is 49,16). El apóstol **Pablo** pedía: “De aquí en adelante, que nadie me moleste porque yo llevo en mi cuerpo las marcas de Jesús...” (Gal 6,17)

Acercarnos al Misterio Pascual nos invita a ser portadoras de las marcas de Jesús, esos rasgos que aparecen en el camino nuevo del que hablan las Constituciones: “en él la fuerza se manifiesta en la debilidad, la libertad en el servicio y la vida en la muerte”. (Const. 41)

El verdadero discípulo/a permanece junto al Maestro en los momentos difíciles. Al acercarnos a la pasión de Jesús, quizá no seamos capaces de hacer nada más que esto: quedarnos junto a él.

Oyéndole preparar...

Canto: [Se como el grano de trigo](#)



Dejar caer el grano en la tierra...

Apartes del Evangelio...

Entonces Jesús dijo: “Ha llegado la hora de que sea glorificado el Hijo del Hombre. En verdad les digo: Si el grano de trigo no cae en tierra y muere, queda solo; pero si muere, da mucho fruto. El que ama su vida la destruye.” Jn 12:23-26

Un corazón despojado es un “grano de trigo que ha caído a tierra”, muerto para su ego, para dejar entrar a Dios y, por tanto, a los demás. Y cuando estudiamos a los seres vivos, nos damos cuenta de que no son los más competitivos los más resistentes, sino los que más se ayudan mutuamente. La ayuda mutua surge en tiempos de crisis y en entornos difíciles.

En la misma hora en que se siente agobiado, cuando se acerca a la Pasión “con gran clamor y entre lágrimas” (como dice la carta a los Hebreos), Jesús puede seguir diciendo con toda confianza:



“Hágase tu voluntad” ... ¿lo diríamos así nosotros?



Glorificar -lejos del prestigio o de la búsqueda de reconocimiento- es literalmente revelar la presencia de Dios. "El Hijo del Hombre debe ser glorificado": *date a conocer, revélate tal como eres, para que podamos entrar en tu deseo único de que "todos sean uno" y así trabajar apasionadamente para que todos encuentren un lugar digno en este mundo.*

Oramos juntos: Salmo 50 (51)



Señor Jesús, que te arrodillas para lavar los pies a tus discípulos, enséñanos a adoptar una "postura humilde", a servir con humildad y en una relación de apertura y reciprocidad.

Oración de Petición:



Reavivamos nuestra fe en que también las semillas sembradas en la tierra de la Sociedad a lo largo tantos años, poseen un poderoso dinamismo de crecimiento que germina y crece más allá de nuestro propio control. Tomamos conciencia de nuestras tentaciones de ansiedad y de nuestra resistencia a "no saber"... Pedimos la difícil sabiduría de acertar con la alternancia entre trabajar y descansar, entre resistir y rendirnos.

(Itinerario espiritual, pág. 79)

Ayúdame, Señor, a abrir los ojos sobre mi misma, para que mueran en mí las cosas de las que tengo que despojarme y pueda servirte a ti y a los demás en paz.

Señor Jesús, que te arrodillas para lavar los pies a tus discípulos, enséñanos a adoptar una "postura humilde", a servir con humildad y en una relación de apertura y reciprocidad.

Dios todopoderoso, estás presente en todo el universo
y en la más pequeña de tus criaturas.

Tú abrazas con tu ternura todo lo que existe.

Derrama sobre nosotros la fuerza de tu amor
para que protejamos la vida y la belleza.

Llénanos de paz, para que vivamos
como hermanos y hermanas, sin hacer daño a nadie.

(Oración Laudato Si)

Canto: **Dieu ne peut que donner son amour** (Dios sólo puede dar amor fiel). Taizé

Dios no puede más que darnos su amor, nuestro Dios es ternura.



Grano que cae en la tierra:

Coloca unos puñados de tierra sobre un paño en el centro de la habitación y una pequeña cesta con semillas. Podemos ponerlas en la tierra "para que la semilla muera", es decir, para que deje que se abra su cascarón y brote toda su fuerza de vida...

